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 第2618回例会 令和４年７月５日(火)晴 29℃

四つのテスト
言行はこれに照らしてから
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★ニコニコボックス　　　７／５　　谷村賢治委員長

古瀬君　クラブの皆様１年宜しくお願いします。本田敏（サトシ）

　　　　さん、入会頂きましてありがとうございます。

本田君　本日より入会いたします。よろしくお願いします。

中田裕君　新年度入りを祝して。

尾山君　古瀬丸、出発進行。おめでとうございます。

久恵君　古瀬年度の門出を祝して。

川合君　古瀬会長のファースト例会に当たり。

榊　君　古瀬会長、石﨑幹事、宜しくお願いします。

木村君　新しい古瀬会長の基、勉強させて頂きます。皆さん宜

　　　しくお願いいたします。

松本敏君　古瀬新年度会長を御祝いして。

大西君　古瀬丸の出航を祝って！！

松村君　古瀬年度の発足を祝って、本田会員入会歓迎！

牧　君　古瀬新年度を祝して。

船藤君　古瀬さん、いよいよ一年始まります。頑張って下さい。

　　　応援します。すいません、早退します。

片山道君　古瀬会長年度の始まりです。皆様宜しくお願いします。

　　　本田会員入会、歓迎いたします。

澤田君　古瀬会長、石﨑幹事の輝かしい船出、期待しています。

谷口君　本年度も宜しくお願い致します。古瀬丸の出航を祝う。

岩木君　新年度のスタートです。古瀬・石﨑コンビ、ガンバっ

　　　て下さい。

山田清君　プログラム委員長を拝命しました。卓話の皆様、よろ

　　　しくお願いいたします。

安居君　青少年奉仕委員会の安居です。本年度も宜しくお願い

　　　申し上げます。

野村君　古瀬新会長よろしくお願いします。微力ながら、頑張

　　　ります。

髙野君　古瀬丸の船出を祝して！

荒井君　古瀬会長、石﨑幹事いよいよスタートですね。１チー

　　　ムで頑張りましょう。船出を心から祝福します。

北島君　昨年度は、大変ご協力をいただき有難うございました。

　　　今後も出来る範囲でクラブのお役にたてればと思います。

山田孝君　今期も１年よろしくお願いします。

吉田君　古瀬会長、石﨑幹事、１年間宜しくお願いいたします。

谷村賢君　今日からニコニコボックスの初仕事です。１年間宜し

　　くお願い致します。本田さんご入会おめでとうございます。

点　鐘　12: 30　 　古瀬喜八郎会長

司　会　　　　　　 谷村修基SAA

国歌「君が代」ソング「四つのテスト」

会長の時間　　 　古瀬喜八郎会長

　皆さんこんにちは、新たに会長を仰せつかり　

ました古瀬喜八郎です。どうぞよろしくお願い致します。

　只今頂いたバッジいつもと違う重みのあるバッジであり、重

責を改めて感じております。

　岡部ガバナー当時に、大小さまざまなクラブを訪問いたしま

した。その中で、変えてはいけない事、変えなければいけない事

があると思いました。微力ながら変えなければいけない事をシ

ンプルに取り組み少しずつ改善できればと思っております。

　皆様のご協力があってできることであり、その意味で皆様の

ご協力をお願いいたします。

　本日は新入会員に本田　敏 (さとし) さんを迎えることができ

ました。後ほど入会式をさせて頂きます。

　昨今は、異常な円安・ロシアのウクライナ侵攻等で経済の悪

化が続いております。　世界平和を願うロータリアンとして、戦

争が早く終結することを願うばかりです。

　黒川ガバナーは「ロータリーと共に」を提唱されています。そ

れに合わせた形で各種支援等を進めてゆきたく思っています。

　今年度は、夜間例会を開いたりし会員増強の一助としたいと

考えています。

　また 55 周年の年であり、６月 10 日の記念式典に向い高野実

実行委員長の下、皆さんと手を取り合って協力して行きたいと

思っております。よろしくお願いいたします。

理事会報告　　　　　石﨑和三幹事
　一年間よろしくお願いいたします。

◇例会変更の件

①７/26(火) 納涼親睦会…IOXバルトにて（会員)

②８/15(月)　早朝例会　善徳寺にて輪番法話

③８/21(日) 親子ふれあいフェスティバル 小矢部川河川敷

④９/20(火)　夜間例会　みや川

⑤12/20(火) 夜間例会 クリスマス家族会　TONAMI 翔凛館 

◇ガバナー・ガバナー補佐訪問

・８/９(火)　阪口ガバナー補佐公式訪問

・８/30(火)　黒川伸一ガバナー公式訪問

　例会変更等の案内は後ろの掲示板に掲示しておきます。

幹事報告　　　　　　石﨑和三幹事
①直前ガバナー事務所閉鎖。

①ガバナー・ガバナーエレクト事務所開設。

③氷見、東となみ、小矢部、高岡、高岡北、高岡西、新湊などの各

クラブより、例会変更等の案内がきております。

④YPLI保険加入金について…一人70円徴収依頼。

新入会員紹介　　　　推薦人　野村守会員

　＊本田敏さんの「職業」「人となり」「エピソード」等

を紹介。…ロータリアンに相応しい「ヨスマ」と理解し

た。本田敏さん挨拶後会長からバッジ、七つ道具授与

委員会報告　
・R情報雑誌委　ロータリーの友　紹介　川合委員長
　７月号表紙写真は、ＲＩ会長ジェニファー・ジョーンズさんでロ
ータリー150年余り歴史の中で初めての女性会長でありその紹介が
巻頭にあります。太書き部分が、キーセンテンスですので参考にし
て読んでください。
会長テーマは「イマジンロータリ」で佐藤ＲＩ理事は「明日のロー
タリーを夢見て、それを実現させましょう」という意味と理解して
いると表現されています。
　ガバナー紹介で2610地区黒川ガバナーの紹介がされています。
ウクライナ支援の記事がありますので参考にして戴けばと思います。
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◆会報委員会 (長) 水口秀治 (副) 山田清志(委員) 谷口和尋、山田喜代美、森悦夫、西村 孝、野村守、大西正芳、古軸裕一、牧 千収、武田慎一、井沢正生、森雄一

本日のプログラム　7月12日(火)　第2619回例会
卓　話
　　　　　担　当　　船藤幸生会員　　
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クラブ協議会

次回の予定　　7月19日(火)　第2620回例会
卓　話
　　　　　担　当　　古軸裕一会員　　

６月14日(修正出席率)

　７５．００％
（欠11・内メーク２）

７９．５５％
　（欠９）

７月21日出席率

  ４4
（免除2)

会員数

出席報告　　　　松本敏博委員長

（今回の会報担当・森　悦夫）

◇「クラブ協議会（年間計画）」 クラブ会長　古瀬喜八郎君・クラブ副会長（クラブ奉仕委員長）大西正芳君　

【親睦活動委員会】　　　　　　吉田 実委員長

　《予算90万円》

　テーマ「コロナ禍の下　会員相互の更なる親睦を深めよう」

・７月納涼家族会 ・12月クリスマス家族 ・１月新年懇会     ・

４月観桜会　・6月ゴルフ例会　を企画しています

【クラブ会報委員会】　　　　　野村　守委員

　各発言者には原稿の提出ご協力をお願いします。

　卓話担当はゲストスピーカーに原稿及び関連資料の提出をお

願いします。　

【広報・ＣＩＣＯ委員会】　　　山田　孝委員長

　テーマ「奉仕活動の情報発信　ＨＰの情報更新」

　広報　メディアを通じて地域社会への奉仕活動のＰＲ

　CICO　ＨＰの迅速な更新

　年度替わり・クラブ概要及び活動変更・会報掲載

【ニコニコボックス委員会】　　谷村賢治委員長

　テーマ「日々の出来事を共有しましょう」

　楽しい投稿をお待ちしております。心を込めて発表していき

ます。

【友好交流委員会】　　　　　　片山浩一委員長

　テーマ「友好交流の再開」

　コロナも落ち着いてきているので再開したいと思います。

　55周年企画に富士見ロータリー数名の招待また訪問の企画を

考えています。

○古瀬会長　司会進行

【会場監査（ＳＡＡ）】　　　　谷村修基委員長

　予算280万円

テーマ「状況に応じたしなやかな例会設営」

　コロナ禍後の例会場テーブル配置の検討を状況を見て進めて

いきます。

【会　計】

　会計の榊会員は市議会出席のため計画書代読

テーマ「より円滑で的確な処理方法の検討」

【55周年実行委員会】　　　　　高野　実委員長

　現在、委員一名ですが、進行状況に応じて組織編成しますの

で、皆さんの協力をお願いしていきます。宜しくお願い致しま

す。

　予算に鑑み、実行可能な事業内容を決めていきます。

具体的には現在

○富士見ＲＣ友好クラブと友好契約更新
○ＲA活動の一貫として米山奨学生卓話等を考えています。

・メーキャップ…荒井君、岡部君

《会長》本日は「クラブ協議会」です。各委員会の年間計画に

より協議・ご検討ください。　○会長　司会進行　

【国際奉仕委員会】　　　　　　野村守委員長

　交換留学生が本年度は居ないので、寄付を通じて奨学生を支

援するとしました。

　今年は、交換留学生を再開する計画となっています。申し込

み締め切りは８月31日となっております。来年実施に向け作業

に入っております。

【ロータリー財団委員会】　　　谷口和尋委員長

　寄付依頼…R財団《150ドル》・ポリオプラス《30ドル》を

募ってゆきます。

　　11月８日ロータリー財団セミナー　地区委員を招聘し勉強

会を企画しています。

【米山記念奨学会委員会】　　　山田孝副委員長

　　予算３万円　テーマ「世界へ届け米山の架け橋」

　　寄付　普通６千円　特別　１万円をお願いします。

　　米山留学生のクラブ訪問もあり原点に戻り米山を考える。

【職業奉仕委員会】　　　　　　久恵龍三委員長

　テーマ「職業奉仕の理解と実践」

　コロナ下で勉強会ができなかったので、本年度リアルでの実

施を考えています。　それを通じて、南砺ロータリーの今後に

ついて話合いたいとも思っています。

【社会奉仕委員会】　　　　　　北島芳信副委員長

　テーマ「環境保全事業による、持続可能な自然環境の保護」

で活動は●里山環境保全事業…1.桜が池ネイチャースクールと

の連携　　2.ササユリ植栽　　●水環境事業…1.小矢部川ふれあ

いフェスティバル

【青少年法委員会】　　　　　　安居利浩委員長

　テーマ「活動を通じてロータリーファミリーの輪を広げる」

ＲA・ＩＡの活動への協力及び会員の増強を進めていきます。

【ＲＡ委員会】　　　　　　　　中田祐二委員長

　会員が会長の中田悠貴さん一人で存亡の危機といった状況で、

会員の増強に注力します。

　地区の代表を務められるので協力・応援していきたい。

【ＩA委員会】　　　　　　　　片山浩一委員長

　予算は多く貰ってます、殆どが海外研修補助に使う予定です。

　今年度、再編初年度であり色々と学校サイドの理解を深める

活動を55周年実行委員の高野さんの米山奨学金留学生の卓話等

の企画と協力して進めていきます

クラブ奉仕委員会　　　　　大西正芳委員長

　テーマ「ロータリーを語り合おう」

○クラブ奉仕委員長　司会進行

【会員増強委員会】　　　　　谷村賢治副委員長

　テーマ「one　for　all　all　for　one」

　時には強引に　時には優しく　活動をします

【会員選考・職業分類委員会】　岩木貴之委員長

　規約では、審査を徹底してやるとのことです。しかし、其れ

は其れとして、会員増強に協力して進めていきます。

【出席委員会】　　　　　　　　松本敏博委員長

　テーマ「出席率を高めてまいります」

出席率の記録と出席率の報告　100％出席例会実施等を行って

表彰等で会員のモチベーションの向上に努めます。

【ロータリー情報・雑誌委員会】　川合声一委員長

テーマ「ロータリーの友に親しもう」

「友」の「読」を進め、第二例会で紹介する

「友」へのクラブの奉仕活動の投稿と５カ所への寄贈の継続

【プログラム委員会】　　　　　谷村修基副委員長

　テーマ「魅力ある例会を作り上げよう！」

　タイムリーな情報提供と郷土の価値の再発見を通じてお互い

を高めあう活動をする。


